

SÉNAT

SENATE



CANADA

DÉBATS DU SÉNAT

2^e SESSION

• 41^e LÉGISLATURE

• VOLUME 149

• NUMÉRO 141

LE PAKISTAN

L'attaque contre un autobus à Karachi

Déclaration de

l'honorable Mobina S. B. Jaffer

Le mercredi 13 mai 2015

LE SÉNAT

Le mercredi 13 mai 2015

[Traduction]

LE PAKISTAN

L'ATTaque CONTRE UN AUTOBUS À KARACHI

L'honorable Mobina S. B. Jaffer : Honorable sénateurs, c'est avec beaucoup de tristesse que je prends aujourd'hui la parole. En effet, à mon réveil, très tôt ce matin, j'ai appris que 43 musulmans ismaélites innocents qui se trouvaient à bord d'un autobus à Karachi, au Pakistan, avaient été abattus sans aucune raison par six personnes armées portant un uniforme de policier. Je partage la même foi que ces victimes.

Soixante-deux personnes se trouvaient à bord de cet autobus, qui se dirigeait vers un centre communautaire. Les hommes armés ont fait irruption dans l'autobus après lui avoir bloqué la route avec leurs motocyclettes. À l'intérieur, ils ont tiré sur tout le monde, hommes, femmes et enfants, sans distinction. Lorsqu'ils ont quitté l'autobus, un blessé a pris le volant et a conduit jusqu'à un hôpital situé à proximité. La plupart des personnes étaient déjà mortes avant même d'arriver à l'hôpital.

Son Altesse l'Aga Khan, mon chef spirituel, a déclaré ceci :

Cette attaque est un acte de violence insensée visant une communauté pacifique. Mes pensées et mes prières accompagnent les victimes et la famille des personnes qui ont été tuées ou blessées lors de cette attaque.

D'autres dirigeants du Pakistan ont également été complètement atterrés d'apprendre qu'une telle attaque avait été commise contre la communauté musulmane ismaélite. Le premier ministre du Pakistan, Nawaz Sharif, a déclaré qu'il s'agit d'une manœuvre déplorable visant à plonger le Pakistan dans le chaos.

Honorables sénateurs, la communauté musulmane ismaélite est l'une des communautés les plus pacifiques et les plus généreuses du Pakistan. Ses membres participent à divers projets de développement dans l'ensemble du pays, et ils travaillent dans toutes les sphères de la société. Ils ont des racines très profondes au Pakistan, car ils habitent dans cette région depuis des centaines d'années. Même s'il s'agit d'une petite communauté, ses activités ont d'énormes répercussions positives au Pakistan.

En tant que musulmane ismaélite et en tant que Canadienne, mon cœur saigne pour les victimes de cet attentat et pour leurs proches. Parmi les gens qui ont été tués, plusieurs avaient de la famille au Canada. J'ai cru comprendre qu'un Canadien a perdu son père, sa mère et son frère dans cet attentat. Je sais que vous vous joignez à moi pour transmettre nos condoléances à ces Canadiens. Je sais aussi que les sénateurs condamnent cet attentat révoltant qui a coûté la vie à des innocents au Pakistan.

Je sais que vos pensées et vos prières, comme les miennes, accompagnent les victimes et leurs proches du Pakistan et du Canada. Merci.